



L'écurie Williams va être parrainée par un fabricant de timbre anti-tabac .

Rubrique : actualités - Date : mercredi 16 avril 2003

L'AFP, l'équipe et Libération annoncent que l'écurie Williams va être parrainée par un fabricant de timbre anti-tabac . En effet, l'écurie britannique a annoncé hier la signature d'un accord de parrainage avec la société productrice de timbre anti-tabac Niquitin, propriété du groupe pharmaceutique GlaxoSmithKline. D'après l'agence, cet accord arrive à point, puisque toute publicité pour le tabac sera interdite en 2005 sur le circuit continental. Le directeur de l'écurie, Frank Williams, déclare : « L'entrée de GlaxoSmithKline est une excellente nouvelle pour l'écurie BMW-Williams et la Formule1 en général (&) Cet accord confirme que la Formule1 a un avenir après le parrainage du tabac (..) avec la prévision de l'interdiction de la publicité pour le tabac, il est tout à fait approprié qu'un produit censé faire arrêter de fumer prenne sa place ». Toutefois, ajoute l'AFP, les écuries tentent de retarder à 2006, l'entrée en vigueur de cette directive appliquée à l'ensemble de l'UE. Ainsi, le Grand Prix de Belgique a été rayé du calendrier 2003 en raison de l'interdiction de toute publicité pour le tabac en Belgique à partir de l'été prochain. Il en sera de même pour l'Autriche dès la saison 2004. Pour les remplacer, les GP de Chine et de Bahreïn, ainsi que la Turquie, la Russie, l'Inde, l'Egypte, le Mexique et un second GP aux Etats-Unis pourraient voir le jour.